
 第2795回　2022年10月25日(火) 
司    会    / 　山田 己智恵 君 

斉　　唱   / 　「それでこそロータリー」　　Ｓ.　Ｌ.   / 　 松川 健治 君 

ゲスト　   /    米山学友　ジャリーバーバラアナスタシアさん  　　　　　　　　                     　　有限会社プレイスケープガーデンカウンセラー                      　　フラワー＆ガーデンデザイン講師　代表取締役　金井　みさき　様 

ビジター   /  なし 

【大和ロータリークラブ活動方針：　つながろう　やさしい未来のために】 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例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 吉岡　善一　  幹　事 / 相原　　聰 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 森川　良三　 副幹事 / 細川　康治 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

吉岡　善一　会長 

 本日のテーマ：「SAA」
本日は、「SAA」についてお話をします。

SAAとは、「Sergent　at　Arms」のことで、ロータリーでは会場監督と呼んでいます。

SAAは、イギリス国王の警護としてスタートし、議会の秩序維持を行います。そのため、

議長や議員よりも強い権限を持っています。ロータリーでも、例会を秩序正しく運営する

ために、委員会から独立した要職として、非常に強い権限を持っています。

■具体的なSAAの役割は

・例会運営に関し、時間を厳守し、私語を注意します。・会場の設営を行います。

・名札の着用をお願いします。・ゲスト、ビジターを席に案内します。

■SAAの心得としては

・誰よりも早く、一番先に会場に入ります。・入口で、ゲスト、ビジター、会員をお迎えします。

・ゲスト、ビジターをフォローします。

■まとめ

SAAは、例会の秩序正しい運営を行います。そのために、非常に強い権限を持っており、独立した要職となっています。特に、ゲスト、

ビジターのフォローに気をつけてください。例会で学んだことは、会社で役にたつことと思います。

相原　聰　幹事 

【報告】★来週11月1日の例会は、祝日週の為、取止め例会です。★　10月16日の地区大会は、

例会でした。メイクアップお願いいたします。★第　6グループインターシティミーティングが

2月11日（土）13時30分予定で、レンブラントホテル海老名にて開催いたします。出席表を回覧

しておりますので、ご記入ください。★11/8（火）シリウス絵画コンクール準備についてお忙しい

ところ恐縮ですがご協力お願いします。

【ポスティング】★次第　★週報　★第4回理事会議事録　★絵画コンクール準備作業について

                         ★　11月のロータリーソング楽譜　★ガバナー月信

【回覧】★新会員親睦会（日帰りバス旅行）with米山委員会のお誘い



第３回クラブフォーラム「ロータリーの思い出について」

　　　　　★　米　山　学　友　★　 

 

ジャリ―　バーバラ　アナスタシアさん 

米山学友のアナスタシアさんに、 

ロータリーの思い出について 

写真を振り返りながら語っていただきました。 

アナスタシアさんと 

日本の母、花岡会員 

アナスタシアさんと 

ＲＩ第２７８０地区　米山奨学委員会　松川健治会員 



武田会員　 

最終最後まで本当に 

お疲れ様でした！ 

歴史に残る記念誌となりました。 

委員会報告 

60周年記念実行委員会　武田茂会員・本田誠一会員／記念誌が出来上がりました！ 

姉妹友好クラブ委員会　委員長　伊藤健司会員／11月24日から25日の日程で花巻南ＲＣへの表敬訪問を行います。 

本日より新幹線の往復割引が開始されました。指定席もグリーン車も今なら30％ＯＦＦですので、是非ともご購入下さい。 

親睦委員会　委員長　松川健治会員／11月8日（火）に親睦委員会を開催いたします。 

青少年奉仕委員会　委員長　三浦高義会員／11/8（火）絵画コンクールの準備作業を行います。ご都合のつく方はぜひ 

ご参加をお願いします。 

60周年記念誌が完成！ 

ゲスト 

有限会社プレイスケープガーデン　カウンセラー 

フラワー＆ガーデンデザイン 

講師　代表取締役　金井みさき様 

♪本日のスナップショット♪ 

皆出席・在籍年数祝い 

三浦会員　誠におめでとうございます！ 

※６年間在籍、６年間皆出席 

お誕生日祝い 

松山さん　誕生日おめでとうございます！ 

★最後にアナスタシアさんへ会員の皆さまより質問をしました★ 

会員からの質問コーナーでは、ヴィーガンに関する質問を多くいただきました。 

ヴィーガンである理由としては、 

・動物愛護の観点から・環境への影響の観点から・体に動物性食品が合っていない 

この3つが大きな理由とのことです。 

 

米山奨学生として築いた人との絆を大切にしながら、 

今後は語学力を活かして仕事をしたいと語られました。 

 

カウンセラーを務められ、もはや日本の母である花岡会員からも、 

アナスタシアさんの人間性について改めてお話しいただきました。 

 

アナスタシアさん、今後も日本と世界の懸け橋としてご活躍ください。 



https://yamato-rc.org/

スマイルBOX  本日　\16,000　　　累計 \176,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

10月  18日  34(5)  前々回  28  84.85  5  中戸川・本田・丸茂・桑原・鳥飼  

10月  25日  34(5)  前回  29  90.63  4  中戸川・丸茂・塚田・鳥飼  

11月　15日  34(5)  本日         

◆会長　吉岡善一会員／アナスタシアさん、こんにちは。

本日は、卓話を楽しみにしています。よろしくお願いします。

金井みさき様、ようこそいらっしゃいました。

どうぞ、ロータリーを楽しんでください。

◆幹事　相原聰会員／このたび、当社で設計監理しました。

～街にある森の百貨店～が竣工致しました。

建築主は伊藤健司会員です。伊藤さんのご協力により、

内覧会を11月5日（土）11時～16時まで行います。

◆古木通夫会員／今月、中央林間テニスクラブは、満 40年になりました。

会員はじめ皆様のお陰です。10月27日金婚 50年。妻とお互いに良く

我慢したものです。

◆増正之会員／寒くなりました。身体に気を付けましょう。

◆冨岡弘文会員／10月24日は、「世界ポリオデー」。キャンペーンの缶バッヂをクラブの奉仕活動に

使って頂きたく贈ります。日曜日の横浜マラソンは、「ＥｎｄＰｏｌｉｏＮｏｗ」Ｔシャツで走ります。遅いので長

時間宣伝できるかもね。

◆松川健治会員／アナスタシアさん、卓話よろしくお願い致します。

◆本田誠一会員／大分、寒さが感ずる頃となりました。本日は、米山学友ジャリーバーバラアナスタシ

アさん、金井みさき様にゲストビジターとして、おいで頂きました。お楽しみ下さい。先週は、秋田、昨日

は鹿児島と業界のイベントがありました。コロナ禍の中、地方の方達も頑張っています。

スマイルBOX 

眞鍋会員 

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

11月22日（火）  12：30  2798  卓話　共同代表 畑野とまと様　Trancegender Japan 

11月29日（火）  12：30  2799  卓話　花巻南訪問記（予定） 

12月6日（火）  12：30  2800  年次総会　会長ノミニー及び 次年度理事役員選挙 

12月11日（日）  ―  2801  クリスマス例会:横浜うかい亭 


